

Mit Betroffenheit und Trauer haben wir erfahren, dass Frau

Dr. jur. Katharina Deppert

Vorsitzende Richterin am Bundesgerichtshof a. D.
Trägerin der Ehrenplakette der Landesärztekammer in Silber

am 16. September 2024 im Alter von 83 Jahren verstorben ist.

Frau Dr. Deppert war nach einem erfüllten Berufsleben als Richterin von Juli 2006 bis Dezember 2021 als Vorsitzende der Gutachter- und Schlichtungsstelle für ärztliche Behandlungen im Bereich der Landesärztekammer Hessen tätig.

Mit ihrer brillanten juristischen Kompetenz, ihren festen Überzeugungen und Prinzipien hat sie Maßstäbe gesetzt, die fortwirken. Mit ihrer Persönlichkeit, ihrer Verlässlichkeit und ihrer charmanten Art hat sie einen bleibenden Eindruck hinterlassen.

Wir werden Frau Dr. Deppert ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen den Angehörigen unsere Anteilnahme aus.

Landesärztekammer Hessen

Für das Präsidium der Präsident Dr. med. Edgar Pinkowski
Die Geschäftsführung
Manuel Maier, Nina Walter, Christoph Berger